

Comunicado Núm. 717/2023

## LLEGA LA AYUDA DE TOLUCA A GUERRERO, LA SOLIDARIDAD EN ACCIÓN BRINDA ESPERANZA A AFECTADOS POR EL HURACÁN OTIS

- *Los equipos de respuesta se encuentran apoyando en la reconstrucción y limpieza del Puerto de Acapulco*
- *En un trabajo coordinado se ha comenzado la entrega de las 60 toneladas de víveres enviadas*
- *Se invita a seguir donando en el Centro de Acopio de la Plaza Fray Andrés de Castro*
- *La planta potabilizadora de agua beneficiará a 47 mil personas*

**Toluca, Estado de México, 5 de noviembre de 2023.-** Los 70 voluntarios toluqueños enviados por el Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, ya se encuentran con nuestros hermanos de Guerrero entregando la ayuda que, en una muestra de solidaridad, empatía y cariño, enviaron todas las familias de la capital mexiquense.

El equipo de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca y elementos de la Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos, apoyan en las labores de reconstrucción y limpieza del Puerto de Acapulco, en un trabajo constante que está contribuyendo a la recuperación de la zona y demostrando, con ello, el poder transformador de la solidaridad.

Asimismo, los elementos del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca también se encuentran en la zona sumándose a esta red de apoyo en acción; pues ayudan entre muchas labores con la planta potabilizadora que busca dotar de líquido a la población que más lo necesita, por lo que se beneficiará a 47 mil personas aproximadamente, ya que se instaló en la colonia Colosio, a la que atenderá además de a las localidades de Rinconada, Puerto Marqués, La Poza, La Charrita y La Vicente Guerrero 2000.

Aunado a ello, la pipa de 20 mil litros salió de la Garza para abastecer la planta y repartir agua en la colonia Colosio, mientras que, a su vez, el personal médico se encuentra apoyando en las diversas labores.

Este equipo de valientes liderados a distancia por el Alcalde y guiados por la titular de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca, Aglaed Salgado de Jesús, trabaja de forma coordinada con las autoridades de Acapulco para entregar las 60 toneladas de víveres.

Con esta acción se demuestra que la solidaridad no sólo beneficia a quienes la reciben, sino también a quienes la brindan, pues se fortalecen los lazos entre comunidades y se recuerda a la población la importancia de unirse en tiempos de necesidad, por lo que el gobierno municipal de Toluca se enorgullece de sus ciudadanos y equipos de respuesta.



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Cabe destacar que el convoy salió de Toluca a las 8:00 horas con destino al Puerto de Acapulco, el traslado duró aproximadamente 10 horas y arribaron al estado hermano a las 20:00 horas, reportando saldo blanco durante todo el trayecto, gracias al apoyo de la Policía Municipal de Toluca y de la Guardia Nacional que brindaron seguridad perimetral en el trayecto.

El Ayuntamiento invita a las familias toluqueñas a continuar brindando su apoyo de manera constante, demostrando que, en Toluca, la solidaridad es el cimiento sobre el cual se superan desafíos, por lo que quienes deseen donar pueden hacerlo en el Centro de Acopio de la Plaza Fray Andrés de Castro.

La solidaridad en acción, como la que Toluca está demostrando en Guerrero, no sólo proporciona alivio material a quienes enfrentan este desafío, sino que también infunde un sentido de esperanza y fortaleza en las localidades afectadas, pues la unión de esfuerzos entre los voluntarios, el gobierno local y las familias de Toluca está dejando una huella de apoyo inquebrantable en los corazones de nuestros hermanos en Guerrero.